

# *EEUU: Millones en cabildeo para armas mientras aumenta la violencia*

---



Imagen de archivo/RHC

Washington, 2 mar (RHC) Los grupos defensores de las armas gastaron más de 13 millones de dólares en 2022 en un ejercicio que buscó influir en los legisladores de Estados Unidos, mientras la violencia armada azota al país.

Así lo divulgó un análisis de OpenSecrets, que expuso además cómo la organización Gun Owners of America (Dueños de armas de América), por ejemplo, reveló un récord de tres millones 300 mil dólares

en cabildeo federal durante el pasado año.

Esa asociación informó haber realizado este tipo de actividad en relación con 162 proyectos de ley federales durante 2022, más que cualquier otro grupo de derechos de armas.

La misma agrupación también aumentó su gasto en las elecciones durante el ciclo 2022 y contribuyó con 147 mil 500 dólares a los candidatos republicanos, más del doble de los 63 mil 575 dólares que aportó a ellos en 2018.

Gun Owners of America también formó el super PAC GOA Victory Fund (comité político para influir en el resultado electoral) en junio de 2022, y gastó dos millones 600 mil dólares en carreras federales el pasado año, divulgó OpenSecrets.

Por otra parte, aunque la Asociación Nacional del Rifle (ANR) y los grupos de derechos de armas en general informaron menos gastos en cabildeo durante el calendario anterior, los requisitos de divulgación no cubren los esfuerzos de base que estos usaron para presionar al Congreso o dar forma a las elecciones intermedias.

La ANR fue el vigésimo grupo de gasto externo más grande involucrado en las elecciones de mitad de período de 2022, acorde con la fuente.

Casi seis de los 14 millones de dólares que invirtió en los comicios intermedios, apuntó el reporte, se destinaron a la carrera por el Senado en Georgia.

La Fundación Nacional de Deportes de Tiro, por su parte, gastó aproximadamente cinco millones de dólares en cabildeo federal en 2022, más dinero que cualquier otro grupo de derechos de armas.

En tanto, Estados Unidos experimenta desde 2020 más de 600 tiroteos masivos cada año y, según los datos recabados por el sitio Gun Violence Archive, eso implica un aumento de más del 75 por ciento en relación a esos eventos entre 2016 y 2022.

Solo en este año ocurrieron ya 94 de estos trágicos sucesos y un total de seis mil 975 personas perdieron la vida por dicha causa, de los cuales 285 son menores de 17 años. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315351-eeuu-millones-en-cabildeo-para-armas-mientras-aumenta-la-violencia>



**Radio Habana Cuba**